
 次いで、ご来賓の皆様お⼀⼈ずつご紹介があり、
ご来賓を代表して⼩樽商科⼤学�学⻑�⽳沢�眞�様よりご挨
拶を頂戴いたしました。お話の中で、会場にて販売を
⾏いました「⼩樽商科⼤学110周年
記念ネクタイ」についてご紹介いた
だきました。

 第１部も終わりに近づき、⼩樽商科⼤学�應援團の皆様に
よる⼝上と、「校歌・若⼈逍遥の歌」を参加者全員で歌
い、第１部は閉会となりました。

「第１回��⼩樽商科⼤学�ホームカミングパーティ」を開催しました

 2023年11⽉3⽇(⾦・祝)、初めての試みである「⼩樽商科⼤学�ホームカミングパーティ」を
開催いたしました。緑丘会の皆様と現役学⽣の交流活性化の機会を作りたい！という思いか
ら、学⽣サークル「緑輝星」が運営を⾏い、テーマを変えた⼆部制のホームカミングパーティ
を企画しました。ご参加いただきました皆様に、厚く御礼申し上げます。

【第１部】�
⼩樽商科⼤学�学⽣会館にて、３９名のご参加をいただきました。緑輝星メンバーが企画しました
２つのレクリエーションを通じて参加者同⼠の親睦を深めました。

 司会進⾏役は、緑輝星�副代表�⼤⻄�勇樹が務めました。
 �に主�者として、��星 代� ⻘⽊ ��より、�開

�に�する思いを�べた��を⾏いました。

 次いで、レクリエーションがスタートしました。はじめに「グループ対抗�商⼤クイズ」を⾏
い、商⼤や緑丘会に関連したクイズを出題しました。ほとんどのチームが全問正解！でした。
続いて「構内⾒学ツアー」を実施しました。講義室や附属図書館内にある「⼩樽商科⼤学�史料
展⽰室」を参加者全員で⾒てまわりました。

ご参加
ありがとう
ございました！



 ご出席の皆様から、スピーチを頂戴いたしました。緑丘会�札幌⽀部�⼭⽥�⼆郎様より、今年⼩
樽市にオープンしましたカヌレ専⾨店「⼩樽カヌレ蔵」についてご紹介いただきました。また、
参加者全員にカヌレが振る舞われました。
 次に、⻑村先⽣ゼミの皆様による「スイーツ商品開発」についてご報告いただきました。考案
したスイーツは、11⽉23⽇(⽊・祝)〜26⽇(⽇)の4⽇間で開催される「otaruスイーツフェスタ
2023」にて販売を⾏います。
 続いて、ALOHAサークルのお⼆⽅によるサークル活動内容のご紹介をいただきました。ギャ
ップイヤー、留学、ハワイについて、貴重な体験談を聞かせていただきました。
 また、⼩樽商科⼤学後援会�池⽥�喜久雄�様より、「otaruスイーツフェスタ」に対するご意⾒
を頂戴いたしました。

 次に、ご来賓の皆様お⼀⼈ずつご紹介があり、ご来賓を代表して
緑丘会�副理事⻑（兼）⼩樽⽀部⻑�天野�友嗣�様よりご挨拶を頂戴い
たしました。緑丘会の全国規模のネットワークが学⽣にとって⼤き
な⼒になること、その繋がりを学⽣の皆様にぜひ活⽤してほしい、
と⼼強いお⾔葉をいただきました。

【第２部】�
 ニュー三幸⼩樽本店にて、意⾒交換会を開催いたしました。第１部より引き続きご参加いただ
いた皆様だけでなく、新たに⼗数名の参加者が加わり、５０名のご参加をいただきました。明る
く楽しい雰囲気の中、お⾷事とともに交流を深めました。

 司会進⾏役は、第１部に引き続き、副代表�⼤⻄�勇樹が務めました。
また、代表�⻘⽊�⿇耶より主催者挨拶を⾏いました。

 次いで、緑丘会�副理事⻑（兼）札幌⽀部⻑�平塚�彰�様より乾杯
のご発声をいただき、意⾒交流会が始まりました。
 「先��のお仕事についての�問」や「�⽣⽣活に�する疑

問」等、�々な��が⾏き�う、活気のある�間となりました。

 会も終わりに近づき、第１部に引き続き、⼩樽商科⼤学應援團の皆様よる「校歌」⻫唱と、⼝
上の後「若⼈逍遥の歌」を全員で歌い、エールがきられた後、⼩樽商科⼤学�副学⻑�江頭�進�様の
締めの乾杯で閉会となりました。

【⽂責】緑丘会�学⽣広報部「緑輝星」 代表�⻘⽊�⿇耶


